

Con distinciones a funcionarios por años de servicio

En Nueva Imperial se conmemoró el “Día del Hospital”

Los trabajadores de Hospital Intercultural de Nueva Imperial, realizaron un alto a sus labores diarias, para conmemorar el Día del Hospital.

En 1896 se creó el primer Hospital en Nueva Imperial, el cual en primera instancia era atendido por religiosas, quien se encontraba emplazado en el mismo lugar donde se construyó el actual Hospital Intercultural.

En la ocasión se contó



patrio, el emblema nacional fue izado por los reyes 2023-2024, Belén Garabito y Héctor Caniullan,

Chávez, Oficial Administrativo de Some; Fanny Matus, profesional de Estadística de SOME; Juan

cia; María Venegas, Técnico en Enfermería del Servicio de Laboratorio; Anastelia Romero, Enfermera del Servicio de Ur-

gencia y Lidia Sepúlveda, Auxiliar de Alimentación del Servicio de Alimentación.



La actividad fue amenizada por el Conjunto Folclórico “Ruka Lawen” integrado por funcionarios del hospital local, que hizo deleitar a los presentes con su música y baile, recibiendo el reconocimiento de los presentes con fuertes aplausos.



Peña, Auxiliar de Servicios de Urgencia.

Mientras que con 30 años fueron reconocidos los funcionarios: Gaby Rebolledo, Técnico en Enfermería de la Unidad de Paciente Crónico; Jacquelin Urrutia, Técnico en Enfermería del Servicio de Gineco Obstetri-

